

**PROVINCIA | Educación**

**Alrededor de medio millar de estudiantes pasarán por la XVI edición de los Seminarios Universitarios de Lucena**

**Abierto el plazo de matriculación en los once cursos que se desarrollarán del 4 al 8 de julio**

**Redacción**

Viernes 29 de abril de 2011 - 09:20



Un total de 600 alumnos pasaron el pasado año por los Seminarios Universitarios de Lucena, cifra que esperan repetir en la edición de 2011, que tendrá lugar en la ciudad del 4 al 8 de julio.

El programa, que ha sido presentado por el concejal de Educación, Juan Pérez, y el Director Gerente de Fundecor, Pedro Montero, presenta como principal novedad la habilitación de una sede universitaria única en el Hotel Ciudad de Lucena, donde además se oferta la posibilidad de ofrecer alojamiento, manutención y el

La organización estudia asimismo el uso del Centro Tecnológico de la Madera para la celebración de algún curso o actividad complementaria, así como la realización de un programa cultural y lúdico paralelo en la ciudad, para lo que se establecerá un servicio de autobuses continuo durante estos días para facilitar el desplazamiento de los estudiantes entre el hotel y el centro histórico de Lucena.

Entre 70 y 80 profesores se encargarán de impartir los once cursos, que constan de 30 horas de duración y están homologados con dos créditos de libre configuración y tres de formación. La programación reúne algunos de los cursos más demandados y valorados por el alumnado en la edición anterior, como el de salvamento acuático, junto a otros propuestos por los propios estudiantes y otras materias de actualidad, como el curso acerca de la pizarra digital interactiva, una nueva herramienta que se implantando en las aulas y que está siendo demandado por los profesionales de este área.

El programa también recoge una nueva edición del curso de representación estudiantil y política universitaria, que ya se llevó a cabo en Lucena el pasado año con motivo de la implantación del Plan Bolonia y que en esta ocasión volverá a reunir a la mayor parte de los delegados estudiantiles del país. Informática, idiomas, comunicación y lengua de signos o educación emocional centran otros de los cursos, que tienen un coste de 55 euros y de 180 euros incluyendo alojamiento y manutención.

Montero ha destacado que los Seminarios de Lucena, incluidos en la programación de Córdoba, constituyen la oferta “más demandada” por los estudiantes en el marco de la provincia de Córdoba, así como las valoraciones recibidas y la cantidad de alumnos que repiten como el “principal control de calidad” del proyecto.

Pérez por su parte ha resaltado la habilitación de la sede única como “un salto adelante” de los Seminarios, de los que ha también ha señalado su “línea vanguardista” ya que de los once cursos ofertados, cuatro son nuevos en referencia a la propuesta del pasado año.

Las matriculaciones pueden realizarse ya en la Delegación Municipal de Educación (Paseo del Coso nº 6), en la sede de Fundecor (Avda. Menéndez Pidal s/n) y también on line a través del enlace [www.fundecor.es/formacion](http://www.fundecor.es/formacion)

